
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（8 月 27 日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

裵
ベ

 昶
チャン

演
ヨン

氏（米山奨学生） 

 

２．会長の時間 

8 月に入ってから大変暑い日が続いております。皆様お身体に御充分気を付けて頂きたいと思います。 

本日は RI 会長の御挨拶「ロータリアンとローターアクターの皆さま」をご紹介させて頂きます。 

 

今年度に国際ロータリー会長を務めることができ、大変光栄に感じております。ロータリーにおいて 

重要な仕事が私たちを待ち受けていますが、同時に多くの楽しみもあります。 

 

私たちは昨年度、ロータリーのより良い未来を築くための 5 年間の行動計画を開始しました。この計画 

では、「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかかわりを促す」

「適応力を高める」という優先事項に取り組みます。この数カ月間でロータリアンとローターアクターは、

未来への新たな道を切り開き、これらの目標が実現可能であることを既に示してきました。 

 

紛れもなく、新型コロナウイルスによってロータリーはこれまで想像もしなかった新たな課題に直面して

います。しかし、どのような課題にも、それを上回るほど大きな機会が存在するものです。今年度の 

テーマを私が選んだときには知り得ようもなかったことですが、新年度に乗り出した私たちにとって、 

「ロータリーは機会の扉を開く」のテーマはさらに大きな重要性を帯びています。 

 

ロータリーの会員がこの状況に適応し、新型コロナウイルスに対応していることに、私は感銘を受けて 

います。コロナウイルスの世界的流行により、多くのクラブでは通常通りの活動が困難になっています。

しかし、私たちは必ずやこれを乗り越えます。この数カ月間、私は数百ものクラブを自宅から「訪問」 

するという新しい方法で、ロータリアンやローターアクターの皆さまとの交流を楽しんできました。 

バーチャルな方法で多くの例会に出席するのも楽しいものです。まだオンライン例会を試したことのない

クラブは、オンライン例会を開いたり、ほかの地域・国のロータリークラブやローターアクトクラブ 

からのゲストスピーカーをオンラインで招くなど、何らかの形でオンラインの要素を取り入れることを 

お勧めします。 

 

ロータリーの強固な未来を築くには、新しい人に声をかけ、ロータリーに迎え入れることが重要です。 

また、地域社会を反映したクラブづくりも大切です。より多様なクラブとリーダーが集まれば、 

ロータリーは変わりゆく世界とのつながりを強固に保つことができるでしょう。 
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「 クラブ決算について 」 

 

内藤吉子 会員 
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「 M&Aとその後の私 」 

 

山本正明 会員 



ですから、会員一人ひとりの価値をロータリーが大切にしていることを、あらゆる機会に示そうではありませんか。

学んだことを土台とし、新たな現実を受け入れ、新しい顔を歓迎し、輝いていく新たな方法を見つけるために、 

この機会をとらえましょう。これこそが、世界にインパクトをもたらし続ける方法です。そのための援助が必要と

なった場合には、目標達成に役立つロータリーの多くのリソースをご利用いただけます。 

 

地域によって「ロータリー」がもつ意味は異なるかもしれませんが、私たちは皆、同じ中核的価値観と「四つの 

テスト」によって結ばれています。ロータリーが変化しようとも、その価値観が変わることはありません。 

 

皆さまがクラブや地域社会でいかに参加を促し、インパクトをもたらしているかをお聞きできることを楽しみに 

しています。「ロータリーは機会の扉を開く」とは、奉仕の恩恵を受ける方々、そして私たち会員の両方に共通する 

テーマです。 

 

感謝の気持ちを込めて 

 

2020-21 年度 RI 会長 

ホルガー・クナーク 

 

３．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

伊丹昆陽池RC：9月3日（木）、9月10日（木）、9月17日(木)→休会 

西宮RC：9月1日（火）、9月8日（火）→休会 

〇皆様に御協力頂きました「令和2年7月豪雨災害」の支援金42,466円を地区に送金いたしました。 

 

４．委員会報告 

例会運営委員会 吉田委員長 

日頃は出欠の御連絡を頂きありがとうございます。 

食事のご用意の関係がございますので、出欠の御連絡を出来れば、なるべく、月曜日くらいまでに 

お知らせ下さいます様お願いいたします。ご連絡以降の変更もよろしくお願いいたします。 

 

５．同好会報告 

なし 

 

６．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 30 名 出席者数 25 名 欠席者数 5 名 

出席率 83.33％ 前会補正 85.71％ 

本 日 の 欠 席 東本、川岸、近藤、黒田（俊）、宮﨑、染谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ なし 

 

７．9 月のロータリーレート 1 ドル＝106 円 

 

８．スピーチ 

「 自己紹介 」 

裵
ベ

 昶
チャン

演
ヨン

氏（米山奨学生） 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊米山奨学生「ベ・チャンヨン」さんようこそ！！ 

9 月の尼崎倶楽部「朝食会」は 9 月 9 日水曜日です。おまちがえないように！！ ·················· 池 邉 会 員 

＊ベ・チャンヨン君本日は宜しくお願いします。 ··············································· 芝 会 員 

＊30 年皆出席のお祝いありがとうございました。 ·············································· 武 田 会 員 

＊まだまだお暑-うございますがすこしずつ夜になるのが早くなってきます。 ························ 内 藤 会 員 



＊毎日暑い日が続いています。熱中症にならない様に注意して下さい。 

遅くなりましたがホーム例会皆出席の品物いただきました。ありがとうございます。 ·················· 黒田（佳）会員 

＊チャンヨンクン今日はがんばって下さい。楽しみにしています。 ································· 西 原 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊「福田さん、徐さん、芝さん、」先日ロータリー村訪問お疲れ様でした。 

西原さん本日卓話たのしみです。 ························································ 池 邉 会 員 

＊福田さん、日曜日はありがとうございました。 ················································ 芝 会 員 

＊エールカード ベ・チャンヨンさん卓話楽しみにしてます。 ····································· 内 藤 会 員 

＊色々、御見舞申し上げます。 ···························································· 安 澤 会 員 

＊毎日暑いですね、夜中にネコがなきます。暑さではなくネコの鳴き声で寝る事が出来ません。 ········ 平 井 会 員 

＊先週の Zoom の勉強会のお陰様で翌日のオンライン会議にスムーズに参加できました。 

ありがとうございました。 ································································· 釜 田 会 員 

＊ベ・チャンヨンさん卓話楽しみにしています。················································ 黒田（佳）会員 

＊福田さん、センティニュアルゴルフ会の写真ありがとうございました。 

まだまだ暑い日が続きます、お身体おだいじに！ ··········································· 山本（正）会員 

＊裵 昶演さん卓話たのしみにしています。 ·················································· 波 多 会 員 

＊ロータリー村からの帰りに家へ寄って下さった皆様どうもありがとうございました。 

ベ・チャンヨン君、スピーチ楽しみです。頑張って下さい。 ····································· 徐 会 員 

＊ベ・チャンヨンさん、卓話楽しみにしています。 ·············································· 小 島 会 員 

＊西原さん本日の卓話は、ベ・チャンヨンさんですネ、楽しみにしています。 ························ 與 那 嶺 会 員 

＊小島さん、川口さん、川岸さん、島谷さん、昨日はお世話になりありがとうございました。 

今後共宜しくお願いいたします。 ························································· 與 那 嶺 会 員 

＊娘 愛々に週末はどこに遊びに行くと聞いたら。「人の居ないとこ」と言われた。 ···················· 平 川 会 員 

＊昨日は消防署に責められ、今日はお客様に責められ、責められ好きの私も疲れました（泣！！） ····· 川 口 会 員 

＊とうとうきました。親の大病と介護、10 年ぐらい大変な日々が続きそうです。 ······················· 越 智 会 員 

 


